

# "Jouer et apprendre" : une nouvelle école de musique

On ne peut pas apprendre la musique si on n'y prend pas du plaisir. C'est ce que pensent Claudine Boymond, professeur de piano, et Maryse Scorza, professeur de clavecin et de flûte à bec.

Il y a quelques mois, elles ont créé des cours personnalisés à leurs domiciles, au centre-ville d'Annecy. Elles ont en commun la même pédagogie, basée sur une formation individuelle avec solfège intégré, adaptée au rythme de chaque élève, d'une manière ludique et approfondie, sans examen. Les élèves peuvent aussi jouer en musique de chambre et donner un aboutissement à leur travail lors



**Claudine Boymond et Maryse Scorza proposent une formation adaptée au rythme de chaque élève.**

d'auditions et spectacles, s'ils le désirent. Ainsi, les élèves de Claudine Boymond donneront une audition le 22 juin au théâ-

tre de l'Echange, et ceux de Maryse Scorza ont réalisé dernièrement un spectacle théâtre-musical avec une comédienne et deux violonistes. Cela a permis aux élèves, en plus de leur travail individuel, de participer à un travail collectif. Les projets pour l'an prochain sont axés sur un spectacle "François Couperin et la musique à Versailles", avec comédiens, musiciens, chanteurs et danseurs. Les élèves pianistes fêteront l'année Liszt et réaliseront un spectacle sur leurs créations personnelles.

**LAURENT VEYRAT**

Pour tout renseignement et inscription :  
[www.claudine-boymond-piano.com](http://www.claudine-boymond-piano.com)  
(04 50 45 46 97).  
[www.maryse-scorza-clavecin.com](http://www.maryse-scorza-clavecin.com)  
(04 50 51 93 85).